
,A.ta no 54 de 2021

Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e r..inte e um, às treze horas e trinta minutos.
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária" os Senhores Vereadores: }'ie'to

Viana - PT, Aditrson Seixas - PDT. Vereador Nenê Brito - PIIT. Dimm,v Ah,es -- PP. Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabar-v - PP, Juliano Confisco * PI'}. Guto tsittencourt * PP, sob a Presidência
cla Vereadora Eva'feixeira Mesa Prates - N,{DB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição.
Lei Organica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 53 <le 2A)1, apreciada e, logo após. aprovada por unanirnidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE
LF,l095 2021 Autoriza ccntratação temporária de excepcional interesse público para manutençào clos serviços de

Operador de Máquinas nâ. Secretaria Municipal do Meio Rural e Fomento Econômico. EXECUI iVO
MTNICIPAL; INDICAÇ)ÃO N' 10812021 Se-ia estudada a possibilidade de aquisição e posterior instalação cle

Acaderaia ao Ar Livre, ânÊxa âo Módulo Esportivo Henrique Ribeiro Saraiva, no Ginásio de Esportes Fernandcr

Pellizzer Teixeira.VEREADOR JLII.IANO CONFISCO - PP; IND{CAÇÃO N" 109i2021 Que seja realizado
estudo para cr:nstrução de urna lixeira comunitária na Rua Dom Bosco. esquina cort a Rua Antônio 'leixeira La-
Rocca, Olaria. VEREADOR NEBÊ BRITO - PDT: PEDIDO DE INFOR]\4ÁÇÕES 29812A21Que seja informado
se há previsão para construção de uma mureta (contençào) na Rua Celestino Pires Dutra (Beco Berçário).
VEREADOII ADILSON SEIXAS * PDI': PEDIDO DE INFORMAÇÕES 29912ü21 Que seja informado se foi
tinalizada a confêcção de lixeiras coletivas e se há previsão para insalação das mesmas nas ruas do rnunicípio.
mais especiÍlcarnente na Rua Nilza Teixeira da Silva ao Lado da Escola Municipal Dr. Crispirt Rairmundo de

Souza. VEREADOR ADILSI)N SEI,X-AS * PD'f: PEDIDO DE lNFORhmÇÕES 3}At?An Que seja informado se

a Secretaria de Saúde repassou parâ estâ FLrndação a Indicação no 65 que indicava que f,osse realizado estudo para

possibilidade dos profissioneris do Setor cle Raio-X passareÍn a tçr sobreaviso remunerado. VEREADOR- ADILSON
SEIXAS - PD'I: CORR.ESPONDÊNCIAS Oficio no 38'712ü21-Cp * respostas ao of'ício 1652$21 que trata as

matéria aprovadas na Sessão Ordinárias do clia 16 de novembro do corrente ano. EXECUTIVO MUNICIIPAL.
Grande Expediente: Dada a palavra ao Yereadon Juliano ConÍisço - Progressista Agradeceu o uso da
palavra. Yereador Clemar Biaggi (careca) - PTB Agradeceu a pala\ira. Vereador Neto Viana - PT
desejou uma Boa tarcle e senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres cotregas Vereadores, Assessoras da

Casa. Disse que na hora da leitura das respostas não fui realiz.ado a leitura dos pedidos. e que seria
interessante que fossem lidas as respostas e os pedidos. Falou que essa é a penúltima sessão orclinária do
ano Ç que estamos nos aproxirnando para o ano de 20ZZ e desjou sempre coisas boas, saúde, §sperança.
paz e falou que para nós vereadores de primeiro mandato é uma grande escola e que vamos nos
preparando para os três próximos anos. E logo 1eu um texto do Mário Sérgio Cofiela "Verbo esperançar",
e que considera que o ano de 2A22 vai ser um ano de retomar cada vez mais a esperança e enchermos o
coração de esperança por tudo que já vem sendo previsto para acontecer ano que vêem. Vereador Nenê
Brito - PDT agradeceu a palarrra. Vereador Adilson Seixas - PDT clesejou uma boa tarde à senhora
Presidente Eva Mesa, aos demais coiegas e a Assessoria de Bancada. Agradeceu a Deus por estar aqui.
Deixou o pensamento do dia. Falou dos pedidos que apÍesentou e que nem sempre somos atendidos nos
papéis. e que vêem fazendo pedidos desde o primeiro pleito. Falou em relação à quadra da Promorar. O
Vereador Clemar Biaggi pediu a parte para falar sobre o assunto debatido pelo vereador Seixas.
Vereador Dimmy Alves - Progressista * desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos
demais colegas Vereadores e aos demais presentes. Relatou bern como os colegas vereadores já disseram
em suas Íàlas, estamos na reta tinal do ano Legislativo e que esse é o seu primeiro ano no mandato Çomo
falou o Vereador Neto Viana um ano de muitos aprendizados, muitos desafios e que tem sua consciência
tranqüila e disse que tentou fazer o possÍvel e o impossível para representar bem a comunidade. Falou do
Projeto de l-ei que chegou a essa casa corrr regime de urgência. Disse que o Executivt-r tem que ter
progmmação e não mandar projetos
Progressista cumprimentou a senhora

o Íim do ano. Vereador Guto Bittencourt -
Eva Mesa - MDII, os vereadores presentes, assessores

da üasa. Disse que esteve na Fundação Médiço Dr Honor Teixeira da Costa e disse que está

tudo se encamiúando. E que essa Casa na formatura na escola Centro de

Alfabetização e disse que ficou ver a alegria daqueias crianças. t"Ut--ff(Q§t"**u u



todos. Vereador Renan Delabary - Progressista - desejou Boa Tarde à senhora Presidente Eva iV{esa,
aos demais nobres colegas vereadores e assessoria da casa. Falou sobre o Projeto de Lei que ingressou
nessa casa sobre a Çontratação de Pessoal para a Secretaria de Agricultura, e que concorcla com o
vereador Clemar Biaggi onde disse que o que pudennos ponderar agora terá que ser, e disse porque cr

Executivo deixou para a írltima hora encaminhar esse projeto agora. Falou que na terça-lêira esteve na
Fundação Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa, e que viu as obras realizadas e disse que o que viu 1á se

preocupou em relação à máquina de lavar. e que espera que o Prefeito se manifbste. pois ja faz I meses
que ele está em silêncio. Logo agracleceu a fala. Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB - InÍbrmou
os nobres colegas que já foi publicado o Edital para contratação de empÍesa para a reforma eio prédio e1a

Câmara e dia 26 de janeiro de 2A22, será aberta as propostas, na presidência do nobre vereador Ciuto
Bittencourt. Falou sobre quadra do Bairro Promorar, e também falou sobre a Fundação Hospitalar e que
ÍIcou preocupada com tudo isso que foi reiatado na fala do Vereador Renan. Logo vereaclores Renan.
Guto e Clemar Biaggi pediram a parte para falar sobre o assunto debatido. Ordem do dia: iNDtCAÇlÃ(}
N'108i2021 Seja estudada apossibilidade de aquisição e posterior instalação de Academia ao Ar [,ivre,
anexa ao Módu1o Esportivo Henrique Ribeiro Saraiva- no Ginásio de Esportes Femanclo Pellizzer
T'eixeira. VEREADOR JULIANO CONI'ISCO - PP" Aprovada por unanimidade" INDICAçÀO X"
l\9l2}2t Que seja realizado estudo paÍa construção de uma lixeira comunitária na Rua Dom Bosco,
esquina com a Rua Antônio Teixeira La-Rocca. Olaria. VEREADOR NEBÉ BRITO - PDT. Aprovada
por unanimidade. Considerações Finais: Yereador Juliano Confisco - PP agradeceu a palavra. Vereador
Clemar Biaggi - PTB agradeceu a todas âs pessoâs que ligaram e mandaram mensagem desejando Íbrça. para
saber noticias sobre sua rnãe que se infectotr com covid-19, e esteve hospitalizada 7 dias na cidade de Bagé-rs.
I)isse também qlre está com sua esposa hospitalizada. Vereador Neto Viana * PT desejou muita força ao colega
Clemar e que Deus possa logo recuperar a saúde de sua esposa e qi-re tenha fé, e çorno coiegas solidarizarlos s
deixamos muita fbrça nesse rnomento, PediLr para que a população siga se cuidando usando másçaras. Lembrcu a
população do Natal Solidário e dos pontos para arecadação. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra.
Yereador Adilson Seixas - PDT se solidarizou o colega Clemar pela sua esposâ para que tâo logo ela possa estar
cle volta em sua casa" Agradeceu a l)eus por tudo e logo dese.iou uma ótima semana a todos. Vere*dor t]immy
Alves - PP desejou total apoio ao colega Careca que está passando por dificuldacie corn suâ espôsâ ê que vâmôs
por ela efil llossas orações e que tudo vai dar certo. Vereador Guto Bittencourt * PP disse que ficou emocionado
corÍ"! o que está acontecendo conl o colega vereador Clemar e disse clue deus é rnaior e que vai dar tudo çerto com
sua esposa, e que ele tem um Íllho iindo e tem que ter nruita fé e fbrça. Renan Delabar.v * PP se solidarizou ao
oolega Clemar com que ele vem passando e que nós já venhamos aconrpanhando e que a colocaÍnos em nossas
orações e que deus ampare o senhor e seu filho. E disse que foi um ano de muito aprendizado. A vereaclora
Presidente Eva Mesa- MDB desejou ao colega vereador Cllemar muita fe em f)eus, força e muita
corâgern parâ o que já vêeur enfrentando e se colocou a disposição. Logo a vereadora e Presidente Eva
Mesa desejou que todos retomem para suas resirlências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada
a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Yereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de

de dezembro de 2021
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